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АННОТАЦИЯ 

Дипломная работа: 64 с., 4 рис., 21 табл., 47 источников, 4 прил. 

ЭФФЕКТИВНОСТЬ ПРОИЗВОДСТВА, ПОКАЗАТЕЛИ 

ЭФФЕКТИВНОСТИ ХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, 

ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА, ФОНДООТДАЧА, 

МАТЕРИАЛОЕМКОСТЬ, НАПРАВЛЕНИЯ ПОВЫШЕНИЯ 

ЭФФЕКТИВНОСТИ ХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

Объект исследования – ООО «Викос». 

Предмет исследования – эффективность хозяйственной деятельности 

ООО «Викос». 

Цель работы: на основе анализа показателей и факторов экономической 

эффективности ООО «Викос» разработать предложения по ею повышению. 

Методы исследования: сравнительного и факторного анализа. 

Исследования и разработки: раскрыты значимость экономической 

эффективности в управлении организацией, система показателей, методы ее 

анализа и оценки, пути повышения; проанализированы показатели и выявлены 

основные факторы экономической эффективности деятельности ООО «Викос»; 

обоснованы предложения по ею повышению в ООО «Викос». 

Технико-экономическая значимость: предложена система 

ранжирования дебиторской задолженности предприятия, что будет 

способствовать ее сокращению и росту экономической эффективности 

деятельности в анализируемом предприятии. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 

Graduation paper: 64 pages, 4 tables, 21 images, 47 sources, 4 annexes. 

PRODUCTION EFFICIENCY, INDICATORS OF EFFICIENCY OF 

ECONOMIC ACTIVITY, PRODUCTIVITY OF LABOR, FUNDLINES, 

MATERIALAL RECOVERY, DIRECTIONS OF IMPROVING EFFICIENCY OF 

ECONOMIC ACTIVITY 

The object of study ‒ Limited Liability Company «Vikos». 

Subject of research ‒ performance and efficiency of factors of «Vikos». 

Objective: based on the analysis of indicators and factors of economic 

efficiency of «Vikos» develop proposals to improve it. 

Methods: comparative analysis groups, economic-mathematical. 

Research and development: the importance of economic efficiency in the 

management of the organization, the system of indicators, the methods of its analysis 

and evaluation, ways of improvement are disclosed; analyzed the indicators and 

identify the main factors of economic efficiency of the activities of LLC «Vikos»; the 

offers on its increase in LLC «Vikos» are grounded.  

Technical and economic, social and (or) ecological significance:  the system 

of ranking of accounts receivable of the enterprise is proposed. 

The author of the paper acknowledges that the calculated and analytical 

material reflects the process under consideration accurately and impartially, and each 

theoretical and methodological statement adapted from various printed and other 

sources is followed by a reference link to its respected author. 
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